



ひまわりプロジェクト 平野地区に笑顔の花を咲かせよう

6月12日(水)に全校生で下校時、ごみ拾いをしました。これは5年生が「自分たちが何か地域に貢献できないか」と考え、今回の活動を全校生に提案したものです。今後も、下校時のごみ拾いや環境美化を呼びかけるポスターを公園に掲示するなどの活動を行っていく予定です。



修学旅行事前学習 震災 6年生

6月12日(水)

6年生は、修学旅行で震災遺構の荒浜小学校を見学しました。その事前学習として、東日本大震災を経験した本校職員から話を聞きました。6年生は、震災について意欲的質問をしたり、復興に向けた人々の思いについて考えたりしました。



～6年生の振り返りから～

- ・町づくりは 国や県だけではなく、住んでいる人一人ひとりが参加することが大切だと思いました。
- ・町づくりに大切なことは、自分もできることをさがして積極的にすることだと思いました。

事前学習の詳細については学校HPをご覧ください。

ネットトラブル防止講話 3～6年生

6月13日(木)

警察署の方からネットトラブル防止についてのお話を聞きました。ご講話後、警察署の方が『「ゲームでしりあった友達いる?」の問いに、たくさん手が上がったのには驚きました。』とおっしゃっていました。ネットトラブルは身近にあるものです。今回、大切なことをたくさん教えていただきました。

3～4年生

【左】

5～6年生

【右】

ともに一生懸命にお話を聞きました。



あかつき登山 6月16日(日)

P T A 地区委員主催のあかつき登山にたくさんの方々が参加しました。詳細については学校HPをご覧ください。



鍵盤ハーモニカ講習会 6月14日(金)

1年生が鍵盤ハーモニカの勉強をしました。3年生のリコーダー講習会の講師の鈴木芽玖さんが今回も教えてくださいました。鈴木さんの演奏にあわせて、みんなで歌も歌いました。鍵盤ハーモニカについて楽しく勉強しました。



鉄棒チャレンジ 6月10日(月)～21日(金)

全校生で鉄棒の技を楽しんだり、挑戦したりしました。「さか上がりができた！」など中間休みの時間帯にクリアする児童がいました。

1～2年生【左】
3～4年生【中】
5～6年生【右】



紙芝居・語り部の世界 放課後子ども教室 6月12日(水)

放課後子ども教室に50名以上の児童が参加し、紙芝居や語り部の世界を体験しました。語り部の世界では、子ども達が、身を乗り出したり、声を上げたりして喜んでいました。紙芝居では、集中して聞いていました。子ども達からは「語り部の河童が面白かった!」「紙芝居がよかった!」という声が聞こえました。



おめでとうございます

山形県小学生陸上競技交流大会西置賜地区予選会 6/8 敬称略

男子	小学	5年	100m	第1位	高世 偉安
女子	小学	6年	100m	第1位	片倉 華
男子	小学		1000m	第3位	高橋 優斗



